
 
KTA Geske bat darum, die Präsentationen der Niederschrift beizufügen. 
 
KTA Dr. Kuhlmann bat darum, künftig die Sitzungen des Umweltausschusses so zu 
organisieren, dass eine Sitzungsdauer von zwei Stunden möglichst nicht überschritten werde.  
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese erwiderte, dass dies auch sein Ziel sei. Allerdings werde er die 
berechtigten Wortmeldungen der Ausschussmitglieder und die notwendigen Vorträge nicht 
unterbrechen.  
 


